

高田西行政区長だより 第155号 令和6年2月15日

能登半島地震義援金

系島市行政区長会（百六十四行政区）で、二月八日に開催した系島市行政区長会校区代表者会議において被災地に送る義援金募集について協議し、行政区単位で取り組み系島市行政区長会（会長 吉岡愛一郎）から系島市へ一括して寄託することに致しました。

平成十七年に発生した福岡西方沖地震の時、全国からの義援金が被災地系島市内の行政区にも分配された経緯があり、東日本大震災、熊本大震災の時も積極的に義援金をお願いに取り組みました。今回、波多江校区長会では、各行政区一般会計から義援金五万円を拠出するよう一一般計から義援金五万円を拠出するよう協力をお願いしたの、住民の皆様からのご協力は最寄りの募金箱にお願いできればと思っております。

ひまわりロード再チャレンジ

子ども達を見守る「ひまわりロード」を6年度も取り組みます。4月1日から一般の方への協力を募り、詳しくは内容をご覧ください。



今年は10月ころまで楽しめるように時期をずらして種蒔きをしようと考えております。いっぱい咲かせましょう。

福岡ソフトバンクホークス内野入場券

オープン戦無料入場券を配付します。ご希望の方は、2月26日から区長の工場で配付します。各試合5枚ありますが、先着順で、お一人様2枚までとします。

Three SoftBank Hawks coupon sheets for free admission to home games on 3/5, 3/13, and 3/15. Each coupon includes details for SoftBank Hawks and the stadium, and a QR code for redemption.

瑞梅寺川 川土手で不審火発生

2月12日月曜日のゴミ出しの時に近隣の住民の方が、川土手が焼けているのを発見されました。ゴミを焼かれたのか、タバコの投げ捨て等か原因は定かではありませんが、大事に至らなくて良かったです。焼けた川土手は、大雨による増水で土が流れてしまい場合によっては侵食や決壊の恐れがありますので大変危険です。監視パトロールを強化しますが、住民の方も注意をお願い致します。



久保田橋上流 約110m左岸側